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会議次第 １ 開会 

２ 町長あいさつ 

３ 議題 

 （１）五霞町総合教育会議について 

   ・五霞町総合教育会議設置要綱について 

   ・五霞町総合教育会議の概要について 

（２）今後の進め方について 

（３）その他 

４ 閉会 

配布資料 ・平成２７年度 第１回五霞町総合教育会議次第 

・地方教育行政の組織及び運営に関する法律の一部を

改正する法律（概要） 

・新聞記事切り抜き（茨城県総合教育会議関係） 

会議の公開 公開 

傍聴人数 ０人 

 

 

 

 

 

 



会 議 内 容 

発言者 会議要旨・決定事項 

山中総務課長 

 

染谷町長 

 

染谷町長 

 

 

 

 

鳩貝主幹 

 

 

 

 

 

染谷町長 

 

 

委員一同 

 

染谷町長 

 

 

 

 

 

 

山田主幹 

 

 

染谷町長 

 

 

 

１ 開会 

 

２ 挨拶 

 

３ 議題 

それでは議題に入ります。はじめに（１）五霞町総

合教育会議についての説明をお願いします。 

 

 

（１）五霞町総合教育会議について 

・五霞町総合教育会議設置要綱について 

・五霞町総合教育会議の概要について 

平成２７年度 第１回五霞町総合教育会議次第に基

づき説明。 

 

ただいま事務局から説明がありました。何か質問等は

ございますか。 

 

質問等なし 

 

よろしければ、五霞町総合教育会議設置要綱について

は本日から原案のとおり決定とし、運用していきたい

と思います。 

続きまして、教育委員会より別冊の「地方教育行政の

組織及び運営に関する法律の一部を改正する法律（概

要）」の説明をお願いします。 

 

地方教育行政の組織及び運営に関する法律の一部を

改正する法律（概要）資料に基づき説明。 

 

ただいま事務局から説明がありました。何か質問等は

ございますか。 

 

 



染谷町長 

 

 

山田主幹 

 

 

染谷町長 

 

鳩貝主幹 

 

 

小村委員 

 

鳩貝主幹 

 

 

染谷町長 

 

委員一同 

 

染谷町長 

 

 

鳩貝主幹 

 

 

 

染谷町長 

 

 

石塚委員 

 

 

 

 

 

確認なのですが、教育委員会教育長がいて、職務代理

者が置かれるということなのですか。 

 

はい。町長部局のように、町長がいて副町長がその職

務代理者になるのと同じ考え方となります。 

 

教育に関する大綱の素案は事務局で創るのですか。 

 

はい、その予定です。後の議題で詳しく説明させてい

ただきます。 

 

この会議は、年に何回実施する予定ですか。 

 

こちらにつきましても後の議題で説明させていただ

きますが、予定では年２回程度を見込んでおります。 

 

他に質問等はありますか。 

 

質問等なし 

 

他に質問等がなければ、次に（２）今後の進め方につ

いての説明をお願いします。 

 

（２）今後の進め方について 

平成２７年度 第１回五霞町総合教育会議次第に基

づき説明。 

 

ただいま事務局から説明がありました。何か質問等は

ございますか。 

 

大綱の素案を策定していくなかで、教育、学術及び文

化の振興に関する総合的な施策の内容を盛り込んで

いくうえで、スポーツは文化あるいは学術に含まれる

のでしょうか。平成３１年には茨城国体もあるので、

ぜひともこの大綱に入れていただきたいと思います。 

 



山中総務課長 

 

 

 

 

染谷町長 

 

委員一同 

 

染谷町長 

 

 

 

 

事務局 

 

染谷町長 

 

県の方でも国体に向けてのスポーツに関して委員さ

んから意見があったと伺っておりますので、それらも

踏まえて教育委員会と事務局で協議をさせていただ

いて大綱を策定していきたいと考えております。 

 

他に質問等はありますか。 

 

質問等なし 

 

よろしければ、今後の進め方につきましては決定と

し、資料のとおり進めていきたいと思います。 

続きまして（３）その他につきまして、事務局から連

絡事項等はありますか。 

 

特にございません。 

 

なければ、以上をもちまして第１回五霞町総合教育会

議を閉会いたします。本日は大変お疲れ様でした。 

 

 


